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で、より良い

のか。そして

排出してい
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お忙しい中

校の榎本校長

々が何をすべ

ばと思い、

 

は時代のニー

いサービスの

て、私たちに

いると共に、

育専門学校」

番地でもあ

いです。   

祉祉祉へへへののの就

田福祉保育専門

 

職を目指す学生

会（大磯町） 

り）副校長：登

を有難うござ

長先生に、昨

べきか、ど

この様な機会

ズが高い一方

向上を目指

足りないもの

美容学校や調

の榎本校長や

る養成校の先

     

就就就業業業ををを
町町町

門学校 榎本校

「u

生の動向― 

登成  石岡主

ざいます。今

昨今の福祉業

うすれば学生

会を作ってい

方で、人材不

し奮闘してい

のは何である

調理学校など

や担当の先生

先生方の生の
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町町田田田福福福祉祉祉保保保育育育専

校長 

untitled」 肩書

主任：石岡 と

今日は、福祉

業界全体の人

生達が福祉に

いただきまし

榎

生

し

す

生

時

ま

生

も

そ

が

に

不足が大きな

いるが、福祉

るのか。今回

ど幅広く事業

生方に、学生

の声を聞くこ
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育専専専門門門学学学校校校   榎榎榎

書や、形にとらわ

と表記させてい

祉業界に多く

人材不足や福

に魅力を感じ

した。まずは

榎本：もう開

生の）質が非

しては減少傾

す人は、意識

生の意識は今

時は、例えば

まう学生など

生が怒って帰

も、本当に講

その様な時代

が良くなって

に比べて保育

な課題となっ

祉の道を志す

回は、東京や

業を展開され

生の実態や動

ことで、会員
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いただきます。

くの人材を排

福祉離れなど

じてもらえる

は、近年の学

校して２２年

非常に良くな

傾向にはあり

識が高い人が

今と比べ物に

ば講師が注意

どもいたりし

帰ってしまっ

師の先生に申

代もありまし

ている。意識

育を目指す学

っている。私

す若い人材は

や神奈川を中

れている学校

動向を含めお

員の皆様の今
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排出し続けて

どの現状から

るかなどのヒ

学生の特徴に

年になります

なっています

ますが、特

が大変多い。

にならないほ

意すると、ボ

して、授業に

ったこともあ

申し訳ないと

したが、年月

識が非常に高

学生は、まだま

私たち福祉施

は何を考え、

中心に福祉に

校法人榎本学

お話しを伺い

今後の人材不
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活動を目指して・

青年経営者会
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田代・真壁

ている町田福

ら、福祉の現

ントをご教

について教え

すが、最近は

す。全体の人

特に介護職を

開校当初は

ほど低かった

ボイコットし

にならず講師

ありました。

と思っていま

を経たこと

高くなった。

まだ甘いです

施設はその様

何を求めて

に携わる人材

学園が経営す

いました。人

不足解消のヒ

録 総務広報委
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目指

、学
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師の先

今で
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で質

それ

すね。
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始業時間

代：保育の方

本：保育士養

はありま

成：介護の授

 体験する

代：石岡主任

したが、在

岡：校長が申

生徒が多

が、現場

学してく

成：中学校で

ていると

の経験や

いる、更

いている

験が多い

ませんで

本：介護事業

中、数少

ています

は質が良

やはり、

きい。 

代：保育の方

本：今、幼保

続けるな

口が減り

かない。

代：今の時代

す。女性

況も出て

にしても

成：先が見え

ら結婚し

くるよう

代：学生の中

代でもや

本：今は違い

が出るほ

す。１０

岡：一時期、

にまともに来

は、開校して

成は１０年前

せんが、と

業というもの

と学生の意識

は、卒業生で

在学中に比べ

し上げたとお

かった。私

に出て楽し

る学生が多い

の職場体験も

思います。そ

、身内が福祉

には、自分の

など、福祉の

。昔は中々周

した。 

は、少子高齢

ない成長分野

。その様な背

くなってい

国が力を入れ

は如何でし

一体ばかり言

ど論外で、

、働く女性が

親に代わり、

、機会均等法

の待遇が上が

きていると思

今ひとつ機能

ないですね、

ませんよ、年

に思います。

で福祉系の人

はりそのあた

ます。今は現

ど嬉しい。高

年前と様相が

優秀な学生

来ない学生が

て何年ぐらい

前から、通信

にかく色が違

のは大雑把に

識や興味が変

でらっしゃい

べて現在の学

おり、本校に

も入学する時

さを知り、今

いので、そ

も良い経験に

その他にも、

祉施設を利用

の親が福祉職

の現場に接す

周囲に関係者

齢化という時

野で国も力を

背景があり、

る様に思いま

れてくれるの

ょうか。 

言われている

もっと国が責

が強く求め

、子どもを健

法などで言わ

がる半面、男

思われます。

能しきれてい

、今のシステ

年金払いませ

。国家戦略と

人気がある職

たりの人気が

現場の方です

高い志をもっ

が大分違って

は大学などに

がいるなど、

いになります

信課程を含め

違います。

に言って、答

変わってきま

いますよね。

学生は如何思

に入学する時

時点では福祉

今に繋がって

ういう意味で

になっ

、入院

用して

職に就

する経

者がい

時代の

を入れ

、最近

ます。

のは大

るが、大切な

責任をもって

られる時代、

健全に育成で

われる通り、

男性の伸び代

。その結果、

いないという

テムは。何処

せんよ」とな

として、解り

職種。例えば

が高いのです

すね。第一、

って、自ら現

てきました。

に編入する事

意識が低い

すか。 

め３年制で行

答え・確立さ

ます。 

一度介護の

思われますか

時点で、やは

祉をやるとか

ています。今

で意識が高い

なのは、「ど

て、総てでま

国を担って

できる人材が

男女間で待

代（※ここでは

何処かに弊

う現状もあり

処に何を求め

なってしまい

りやすい具体

ば昔ならば、

すか。 

今は、優秀

現場を望む。

 

事例が多かっ

い学生もいる

行っておりま

された教育方

の現場に出ら

か。 

はり意識が違

か介護をやる

今は、具体的

いと思います

どう子どもを

まとまって子

ていく時代で

が必要です。

待遇・給与が

は待遇向上の意

弊害が生まれ

りますね。

めて良いのか

います。安心

体的な形を示

社協職員や

秀な生徒ほど

今の学生が

った。編入後

登成副校長

る。 

ます。介護だ

方法がないん

られ、学校に

違います。昔

るとか明確な

的なイメージ

す。 

を育てるか」

子育てを行う

です。そのた

 

が一律一緒と

意）がなくな

れたり、社会

か解らず、不

心と言うもの

示してもらう

や相談業務だ

ど最前線の福

が後に続いて

後に現場に進

（中）と石岡主

だ保育だと区

んです。実際

に職員として

昔は、親に言

な意識を持た

ジを持って介

です。監督

うべきだと思

ためには、子

とすることが

なり、家計が

会保障等のセ

不安が解消さ

のが見えると

う必要がある

だったと思い

福祉現場を選

てくれれば良

進む学生は少

主任（右） 

区別している

際にやってみ

て戻ってこら

言われて入学

たず入学しま

介護を目指し

督官庁で綱引

思います。労

子どもを預け

が求められて

が成り立たな

セーフティネ

れずに「そ

色々と変わ

と思います

いますが、今

選んでいます

良いと思って

少なく、その

訳で

て、 

れま

学する

した

して入

きを

労働人

けるし

いま

い状

ット

れな

わって

す。 

今の時

す。涙

いま

まま
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違う分野

１年生の現

健などの

傾向が目

ってしま

習）の頃

へ就職す

壁：景気が良

の保育の

本：保育の方

ことは現

を育てる

壁：そうです

げてしま

成：学生にと

本：現場実習

以前、学

てしまい

もちろん

代：私どもの

「あそこ

岡：情報交換

い、希望

施設がで

ことは充

代：その中で

のですか

本：先日、新

時に、逆

代：過剰に豪

閑静

に流れてい

現場実習等で

大変なとこ

立ちます。特

う。２年生

にようやく周

る学生は殆

い時期には、

学生では、一

も殆どいませ

場での実習

」と言う意識

ね。実習生

う傾向があ

っては、自分

へ出すのは大

生が事前打

ました。学校

、実習先か

施設にくる実

は恐いから」

はあります。

者がいなく

るなどの現象

分承知してい

最終的に就職

。 

規オープン

にあれで経営

華になってい

静な住宅街に位

ってしまう事

で勉強し現場

ろよりも、デ

特養等で現場

になるとデイ

周囲の状況が

どいません。

、学生が一般

一般企業に行

せん。これは

・経験です。

識を持って受

どころか就職

ります。言葉

分のための注

大変で、指導

ち合わせの

校へ申請をす

らはクレーム

実習生からよ

」と言う先生

。しかし今は

なる施設もで

象もあります

います。 

職先の人気の

した特養に招

営できるのか

いるところは

位置する本校舎

事の方が多か

場を経験して

デイサービス

場で揉まれる

イサービスな

が見えてきて

。 

般企業に流れ

行かれる方は

は自慢できる

。実習を受け

受け入れて頂

職した職員で

葉かけひとつ

注意も指導も

導が追いつか

日を施設の担

すれば平日の

ムが入り、結

よく聞くこと

生もいたと聞

は、学生同士

でてきてしま

すが、怒られ

のバロメータ

招待され竣工

かと疑問に思

は、ビジュア

舎 

かったようで

てくると、意

スやグループ

ると学生の感

などの就職先

て、特養等の

れる傾向があ

はどの位いら

ることだと思

け入れて頂け

頂けると私ど

でも、少しで

つとっても、

も全て「怒ら

かず、施設側

担当者と調整

の打合せが出

結局受け入れ

とですが、昔

聞きますが、

士の話が主で

まいます。逆

れたからとい

タ、例えば施

工式に参加し

思いました。

アルで人気を

です。 

意欲を持って

プホーム等の

感想は「きつ

先が少ないと

の施設を希望

あるという話

らっしゃいま

思います。福

ける事は大変

どもも助かり

でもつらいこ

さじ加減が

られた」にな

側にご迷惑を

整する際、

出来る（授業

れてくれなか

昔は学生が

今の学生も

で、怒られた

逆にクラスに

いって悪い施

施設がきれい

したのですが

 

を集めようと

からも情報

ありますが

ども書かれ

学生は、ネ

報を集めて

る際、学生

準は何でし

石岡：やは

う要素もあ

のは自宅か

時間は許容

ます。片道

て帰ってくる

の比較的ゆっ

つかった」で

と言うことも

望する学生が

話は他の学校

ますか。 

福祉職を志す

変有り難いこ

ります。 

こと、嫌なこ

が難しいです

なってしまう

をかけるケー

「土日じゃな

業免除）のです

かった苦い思

「あそこに実

も情報交換等

た体験・つら

によっては希

施設ではない

いだから、豪

が、素晴らし

という狙いが

報をネットを

が、特定のサ

れているなど

ネットなどの

ていると思い

生の中で一番

しょうか。 

はり先ほどで

ありますが、

から「近い」

容範囲でした

道３０分で「

る学生もいる

ったり仕事が

で、そのイメ

もあり、最後

が多くなる。

校ではよく伺

すために何と

ことですが、

ことがあると

す。 

うこともあり

ースも出てき

ないと行けな

すが、面倒だ

思い出もあり

実習へ行きた

等をしていま

らい体験など

希望者が集ま

い、むしろ良

豪華だからな

しい建物でび

があるのでし

を通じて発信

サイトでは福

ど、情報が交錯

のツールを利

いますが、就

番重要に思わ

でました「施

それよりも

ことです。

たが、今では

「まあまあ何

一方、特養

が来る職場を

ージばかり

後の実習（就

現在は一般

伺いますが、

言っても大

施設では「

責任転嫁し

ますね。 

てしまいま

ない」と申し

だからとの返

ます。 

たい」と言う

ますよね。 

どが先行して

まり過ぎてし

良い施設だと

などの基準は

びっくりした

しょうね。施

信している場

福祉施設の悪

錯する時代で

利用して様々

就職先として

われている判

施設が綺麗」

も一番重視さ

昔は、通勤

は遠い部類に

何とかなるか

養や老

好む

が残

就職実

般企業

貴校 

大事な

「学生

て逃

す。

し立て

返事。

と、

しま

しまう

いう

ある 

と同

施設側

場合も

悪口な

です。

な情

考え

判断基

とい

れる

勤に１

に入り

か」の



登成

真壁

榎本

田代

榎本

登成

石岡

田代

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 お

にご

く違

生間

した

言葉

頭に

受け

って

教育

とし

ぶこ

様です。

昔は行っ

成：以前の一

壁：保育分野

います。

ます。他

本：保育所は

している

ます。 

代：最後に我

望等あり

本：社会福祉

間がない

されてい

ない。本

もっと男

きかけて

成：長く勤め

の中でコ

岡：卒業し就

昔以上に

代：今日は、

お言葉は

にさせて

お忙しい中、

ご対応頂きま

違うように、

間でも意識や

た。校長先生

葉はもっとも

に立ち、人材

け入れること

ていくことに

育機関は連鎖

した、これか

ことになるで

その次に「綺

てみたい施設

番は待遇で

においては、

政令市など

の保育士養成

人が多い地域

。結果、介護

々福祉施設経

ましたらひ

祉事業ですか

くらい大変

ると感じます

校でも男子学

性に光が当た

欲しいと思い

られる様に、

ツコツと（新

職しても学生

育てて頂く

貴重なお時間

、非常に耳が

頂きたいと思

校長先生を

した。同じ

それぞれの

や就職観に違

生の「実習で

で、我々、

材育成を意識

で、結果的

なる。良くも

鎖していくも

からの取り組

あろう。 

綺麗」「設備

設で選んでい

したけどね。

、横浜市を中

において、独

成校の先生か

域、いわば市

護職に就労す

経営者に期待

と言お願いし

ら、福祉の心

な仕事だとい

す。要望を言

学生が多くな

たるように

います。期待

、就業者にと

新人・学生を

生は一人前に

ことが重要に

間をいただき

が痛い話であ

思います。本

含めて３名の

福祉でも各分

福祉施設を

いがある事

学生を育て

福祉施設経営

した実習を積

には人材確保

も悪くもヒト

の。この対談

みが数年先

備」で、その

いましたが、

。 

中心に都市圏

独自の補助金

からは、学生

市街地に立地

するものにと

待する事や、

します。 

心を優先して

いう思いを強

言うとするの

なってきてい

してもらえる

待しておりま

とって先が見

を）見て頂け

には出来上が

になってきて

きまして誠に

あったと思い

本日はどうも

の先生方

分野で全

目指す学

に驚きま

る」との

営者が先

積極的に

保に繋が

ト・職場・

談を参考

に実を結

の下に「給料

今は近場だ

圏で施設が乱

金が出る地域

生はまず給料

地しています

とっては、よ

この様に生

て教えて貰い

強くします。

のであれば、

いるが、男性

ると嬉しい。

ますので、が

見える、励み

ければと思っ

がっていませ

ていると思い

に有難うござ

いますが、素

も有り難うご

料」「勤務時

だから選ぶと

乱立し、人材

域では人を集

料を見ますよ

すが、特養な

より通勤しや

生徒を温かく

いたい。ただ

我々にとっ

介護職は男

性が将来に希

男性を生か

がんばって下

みになる道筋

っています。

せん。現場で

います。「お

ざいます。保

素晴らしいお

ございました

間」となって

という傾向が

材が集まりづ

集めるために

よ、と話され

などは住宅地

やすさを求め

く迎えて欲し

だ、施設経営

っては大変有

男性が多く勤

希望を持って

かせる職場に

下さい。 

筋を示してい

 

でご苦労をお

お願いします

保育関係者か

お話しが聞け

た。 

ています。実

があります。

づらい状況に

に初任給をあ

れました。 

地から少し離

める傾向にな

しい、支えて

営者の話を伺

有り難く、意

勤めています

て働けるよう

にするために

いただきたい

お掛けします

す」の一言で

からすると最

けました。是

実習について

 

に拍車がかか

あげる傾向に

離れた場所に

なるのではと

て欲しいなど

伺うと、自分

意義のある仕

すが、保育所

に待遇を含

に、もっと国

いと思います

すが、今の時

です。 

最後の校長先

是非、今後の

ても、

かって

にあり

立地

思い

の希

分の時

仕事を

所は少

含め、

国へ働

す。そ

時代、

先生の

参考



 
 
 
介護

介

高齢

過

教授

ープ

修で

見学

導入

予防

使用

等に

こ

て、

でき

きた

皆様

保育

り方

した

報告

で、

いま

を思

冒

賛同

営者

行し

 

研研研

護保険部会 

介護保険部会

齢者福祉全般

過去の活動と

授に講義して

プディスカッ

で名古屋へ施

学では、認知

入や床全面に

防等、先駆的

用している紙

について知識

のように単

多くの皆様

る、そのよ

たいと考えて

様の参加を心

育部会 

方や将来に向

た結果を発表

告を受けたり

意識の向上

す。活動を

思い描いてお

冒頭述べまし

同していただ

者だからやら

していきまし

      

研研研 究究究

は、各種別部

にわたり学ん

致しまして

いただきま

ションによ

施設見学及び

症高齢者に

タイルカー

な取り組み

紙おむつの製

を得ました。

単一のテーマ

様と共に学び

うに活用し

おります。

よりお待ちい

部会

けての展望

表したり、中

と、メンバ

上を図るとと

通してそれ

ります。 
たとおり、

だくことだけ

なくてはな

ょう！ 
      

委委委

部会の高齢分

んでいける活

は「介護保険

した。昨年度

る活発な意見

工場見学へ行

効果的であ

ペットを敷

を学び、工場

造過程や品質

。 
マではなく幅

、共感し、人

ていただけ

青年らしく活

いたしてお

会長 碓井義

を話し合っ

央行政の保育

ー個々が自分

もに施設経営

ぞれが将来

勉強会の参加

です。青年

らないこと

  委員長

員員員 会会会

分野に関して

活動を展開し

険と高齢者福

度は「介護職

見交換により

行きました。

るブライトケ

くことによる

場見学では、

質改善、品質

幅広い活動を

人間としても

る場を提供し

活動しましょ

ります。 
義彦（育成会

 

保育部会

保育所経営

化してい

危機感を抱

前委員長

い、様々

行政の

招いて補

たり、分野

育に係る最新

分で考え行動

営の有益な知

の自らの施設

加資格は、会

だからできる

を、私ども

長 山本 昇

会会会 ののの

て勉強する部

しております

福祉の今後の

職員処遇改善

り、その内容

。施設

ケアの

る骨折

、日頃

質管理

を通し

も成長

してい

ょう。

会） 

会は、青年経

営問題特別委

く保育制度に

抱く経営者を

の考えで実

なテーマで勉

の担当者を

補助金のあ

ごとに研究

新の情報の

動すること

知識を得て

設のあり方

会の趣旨に

ること、経

と一緒に実

昇（山栄会）

紹紹紹

部会です。介

す。 
の展望」と題

善交付金」制

容の理解を深

経営者会の会

委員会」のメ

に惑わされな

を広く集め、

現に至った

勉強会を開催

 

介介介

介護保険制度

題し、神奈川

制度創設に伴

深め準備に役

会員のみなら

ンバーと合

ないよう、団

情報交換・

グループです

催しています

・・・ 活活活

工場視察

テー

度のみならず

川県立保健福

伴ない勉強会

役立てました

らず、神奈川

合同で活動を

団体の枠に捉

・勉強をして

す。定期的

す。 

活活活 動動動

察時のヒトコマ

ーマは幅広い 

ず、我々が関

福祉大学の河

会を開催し、

た。また、宿

川県保育会「

しています。

捉われず、現

ていこう」と

にメンバー

報報報

マ 

わる

幹夫

グル

泊研

民間

。「変

状に

いう

が集

告告告



障害

障

酬単

１%の

態と

たさ

利

進会

換が

政

され

環境

 こ

委員

つい

青年

  

 
 
 
 
 

今

氏が

しん

場所

すぐ

は幹

まし

葉山

の後

社会

萩原常

害研究委員会 

障害者自立支

単価の実質約

の増額改定が

なるなど、事

れる結果と

利用者ついて

会議の過半数

が図られた。 

政権交代に伴

れる見通しと

境の変化が今

のような経

員会は、概ね

いて忌憚のな

年経営者会の

      

今回ご紹介す

が常務理事兼

んの所長を勤

所は大磯町の

ぐ近くに位置

幹線道路沿い

した。（福）素

山町で知的障

後、昭和３９

会福祉法人の

施施施設設設紹紹紹

務理事（左）

 

援法の施行後

４％の増額、

がなされるな

事業所の存続

なった。但

は、実質的に

は、障害者ま

 

い、遅くと

なっている。

後も続くこ

営環境の中で

２ヶ月に１回

い意見交換

名に相応し

      

する施設は、

兼素心デイセ

勤められてい

の小田原厚木

置し、本体施

いの自然豊か

素心会の創設

障害児の入所

９年に現在の

の認可を受け

紹紹紹介介介   

と、武藤委員

後、事業者に

、旧法入所施

など、施行当

続を左右する

し、授産施設

に応益負担か

またはその家

も平成２５年

。廃止が決ま

とは容易に想

で、私たちは

回開催し、各

を行ってお

く、怯まず弛

     

当会の第３

センターと地

いる社会福祉

木道路大磯イ

施設の真新し

かな緑の山間

設は昭和３

所施設として

の大磯町に移

け、今ではた

素

（中）水島委

に対する激変

施設の本体報

当初から現在

るほどの大幅

設などは、現

から応能負担

家族で構成さ

年８月までに

まった新法で

想像ができる

は利用者との

各委員の施設

ります。 

弛まず青年の

     

代目会長 萩

地域支援セン

祉法人 素心

インターチェ

しい外観の素

間の中に映え

０年に遡り

て始まりま

移転し昭和

たくさんの事

をして

で、障

に留ま

たる幅

 今回

を拝見

の方々

いと感

変な事

尊重す

素心学院・

員 

変緩和措置、

報酬の３９単

在に至るまで

幅な減収を予

現在も不安は

担へと見直さ

され、議事の

には新法を廃

ではあるが、

る。 

の生活に一喜

設を訪問し、

の主張？など

     

萩原勝己

ンターそ

心会です。

ェンジの

素心学院

えて見え

、当時、

した。そ

４１年に

事業展開

ています。

障害福祉サー

まらず様々

幅広い年齢、

回の見学で

見させていた

々の活動を見

感じました。

事としての負

することの方

社会

素心デイ

特別対策の

単位の増額、そ

で事業者に対

予見させた障

は解消されて

された。また

の進行につい

廃止し、障害

国の財政事

喜一憂しなが

施設の事業

どしていただ

     

この背景と

ービスを提供

な障害や障

、医療的なニ

は、主に日中

ただきまし

見ると、素心

。 しかし、

負担ではな

方針がしっ

会福祉法人

センター

（大磯

の実施、経過

その後に居宅

対する報酬の

障害者自立支

ていない。 

た、政府が設

いても従来の

害者総合福祉

事情を考えれ

がら、日々頑

業の進捗や予

だけたら幸い

委員長 関

して、大磯

供する事業所

害児（未就学

ニーズ等が寄

中活動をされ

たが、高齢の

心会が地域に

その大きく

く、利用者一

かりとある

人 素心会

・地域支援

町） 

素心学院（

過措置の延長

宅介護を中心

の増額が次々

支援法は抜本

設置した障が

の厚労省の主

祉サービス法

れば、事業者

頑張っており

予算・決算、

いです。 

関水貴浩（福

磯町は人口 3

所が少ない

学）から高齢

寄せられる

れる利用者

の障害者へ

に対して果た

く重い役割に

一人ひとり

ことで、職員

会 

援センター

平成 17 年 2月

長、通所事業

心に全体で約

と実施され

本的な見直し

がい者制度改

主導から大き

法（仮称）が

者を取り巻く

ます。障害

時事問題な

福慶会） 

3,000 人弱

ため、知的

齢の障害者

とのことで

の皆さまの

の支援や若

たす役割は

に対しそれ

の個性や状

員の意識も

ーそしん

月建替）

の報

約５.

る事

が果

革推

く転

施行

経営

研究

どに

の町

障害

にい

した。 

様子

年層

大き

が大

況を

高く



 
 
 
 
 
 
 総

もっ

事が

第 1

第 2

２

相澤

内山

漆原

小泉

鈴木

萩原

 
 
 

総会当日の会

て総会が成

が進行された

号議案 平

号議案 平

１年度卒業

会員名 

澤 史人 

山 健二 

原 恵利子 

泉 隆一郎 

木 啓正 

原 敬三 

活活活動動動報報報

総会

員数 95 名、

立し、議長に

。 
成 21 年度事

（田代鉄

成 21 年度決

（武藤祐

者は次のとお

雄飛

横浜

漆原

泉心

たち

大原

報報報告告告   

会 

出席 36 名

に山室 淳氏

事業報告（案

鉄也氏[喜寿

決算報告（案

祐生氏[愛の

おり。 
所属 

飛会 

浜長寿会 

原清和会 

心会 

ちばな会 

原福祉会 

平成 2

人間性

平成 22

社会福祉

承認され

保て、

体で日常

現在

様々な

議会の

ービス

います。

 

・委任状 26
氏（一燈会）

案）について

寿福祉会]より

案）について

森]より説明

各

賛成

そ

方々

また

介が

種別

高齢

高齢

高齢

高齢

高齢

児童

22 年度第

性脳科学研

2 年 6 月 15 日

祉青年経営者

れております

素心デイ

サービスを

常生活が送

在、萩原氏は

効果を狙い

地域福祉活

水準や安全

。今後の進

6 名 計 62 名

が選出され、

て 

り説明） 
て 

明） 

各案について

成多数をもっ

その後、平成

々に、赤間源

た、総務広報

が行われた。

1 回総会

研究所所長

（火）ホテルキ

会総会を開催

。 

イセンター 

を受ける利用

送れているよ

は、社会福祉

い、大磯町内

活動計画への

全基準の標準

進展がたいへ

名を

、議

て、議場に諮

って全ての議

成 22 年 3 月

源太郎会長（

報委員長の真

 

を開催 

長 澤口俊

キャメロットジ

しました。下

ご指導

用者の皆様も

うに感じら

祉法人が地域

内の５つの社

の協力、法人

準化などを提

へん興味深く

 

諮り、予算の使

議事を終了。

月末日をもっ

相模福祉村）

真壁洋道氏（

俊之氏講演

ジャパンにて、

記議案につき

導ありがとうご

も誰もが自分

られました。

域の中で協同

社会福祉法人

人連携による

提案し、賛同

期待できそ

使途などの質

 
って本会を卒

）より感謝状

（真幸会）よ

演～脳科学

、平成 22 年度

きまして、いず

ございました 

分らしく、

 

同すること

人に社会福祉

る人材育成

同を呼びか

そうです。

質問を受けた

卒業された会

状が贈呈され

り新入会員

ＨＱ理論～

度第 1回神奈川

ずれも賛成多数

自然

での

祉協

、サ

けて

た後、

会員の

れた。

の紹

～ 

川県

数で



 
 
 
 

法

目し

る祖

確率

で注

福祉

に求

Ｑを

と強

 
 
 
○本

○un
 M
 
編集

決算

る方

るし

いる

世の

らい

法人運営にお

し理解するこ

祖母との共同

率が高いとい

注目されてい

祉業界として

求められるこ

を伸ばして社

強く感じさせ

本年度も新入

ntitled No.3
MattewWillia

総会研

会員状

集後記 

算理事会の時

方も多いので

し、ワールド

るし・・・ 
の中の動きに

いに行って、

澤口

けるキーワー

とで、更な

生活が、双

う実践デー

る次世代交

更に注目、

とであると

社会に還元す

ていただきま

会員をお迎

33 にて新入会

amKarasch

研修 

状況 

時期を乗り越

ではないでし

カップも始

に乗り遅れな

こどもに「

口俊之氏 

ードである人

る飛躍のきっ

方にとって

タに注目し

流の効果を理

探求し行動す

再確認する

ることが、人

ました。 

えしましたが

会員の紹介を

と表記され

平成 22

会との合

長澤口俊

脳を活性

会員

越え、ようやく

ょうか。気づ

まっている

いよう、明

ブブゼラ」

人財・経営

っかけになれ

の主旨説明

 私ども社

できるよう

の一部であ

話を中心に

 脳機能の

性協調性、

することで

齢期におけ

澤口先生

指標である

程、人間的

かというこ

 その中で

させるため

の相乗効果

ました。これ

理論付ける

することが、

とともに、一

人間としての

が、次号ご報

を行いました

れておりまし

年 6 月 15 日

合同研修が開か

俊之氏をお招き

性化させる教育

数 89 名 

くひと息つけ

づいたら、総

し、参議院選

日は賛否両論

をプレゼン

・メンタルヘ

ればとの願い

明があり、研

社会福祉法人

うに支援する

ある「前頭連

に講演いただ

の中で特に注

、主体性等の

で人間形成能

ける認知症と

生は、それを

る「ＨＱ」（

的幸福度が高

ことを実践デ

で特に、ＨＱ

めには幼少期

（祖母効果）

れは、現在福

ものであるこ

、私たち青年

一人の人間

の使命の一つ

報告させてい

たが、名前に

たが、正し

（火）ホテル

かれました。テ

きし、「脳科学

育手法から認知

法人数 70

けた、と感じ

総理大臣が変

選挙が目の前

論「こども手

トします！

ヘルスを探求

いから、今回

研修会が始ま

人は住み慣れ

ることが活動

連合野」がい

だきました。

注目されるの

の重要な役割

能力の欠如が
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